

1) ¿Qué significa ser Consejo de Facultad para ti?

Nada particular, es lo que es.

2) ¿Qué le propones a lxs estudiantes como postulante al Consejo?

Me interesa que haya más vida comunitaria, que exista realmente un espacio en común ya sea físico o virtual en el que todos nos sintamos parte. Como voz de los estudiantes en el Consejo, procuraría crear un medio de comunicación efectivo para que todos sepan que cuentan con esta voz, esta agencia para cambiar la forma en la que funciona nuestra facultad. Quizás algo tan simple como un boletín como el que teníamos en Letras pueda empezar a jugar su parte en esto. Por otra parte, creo que se debería insistir más en la investigación, pero como algo vocacional, porque no todos los que estamos aquí nos queremos dedicar a la vida académica. En ese sentido, creo que sería útil tener un panel con convocatorias abiertas a los círculos de investigación que dirigen los profesores y a la vez abrir talleres de gestión cultural o diseño editorial, etc. pues creo que podrían ser herramientas útiles para la vida laboral de cualquier estudiante de la facultad que no quiera dedicarse a la vida académica.

3) ¿Qué sientes que debe priorizarse desde el Consejo de Facultad? En base a esto, ¿Qué esperas del próximo decano de la Facultad?

La integración y la desburocratización de la facultad.